



Une nouvelle formation professionnelle méconnue

La formation professionnelle initiale en deux ans se veut une alternative au CFC pour les jeunes connaissant d'importantes difficultés scolaires.

En place depuis 2005, elle se développe difficilement. 80 personnes des milieux concernés se réunissent ainsi pour deux jours à Neuchâtel, dans le but de dialoguer.

La formation a notamment de la peine à se faire reconnaître sur le marché du travail.

[Explications de Jean-François Meylan](#) (vidéo)

Source : Canal Alpha | DS |
via www.ARCINFO.ch
19.11.09 | 19:00

Neuchâtel, le 27 novembre 2009 / alk

